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町民の声を議会に！

川西公会堂

八手改善センター



時間

1 午後７時

2 午後７時

3 午後７時

4 午後７時

28

22

28

103

会場担当

開催日時、参加者数

山﨑信義、中川正弘、宮下孝幸、仙海直樹、髙桑佳子

三輪　正、田中政孝、中野勝正、諸橋和史、加藤修三

参加者

議員編成会　　場

八手農環センター

西越農環センター

25

合　　　　　　　　計

八手農環センター

西越農環センター

川西公会堂

会　　　場

川西公会堂

海岸公民館

10月 1日

10月 2日

10月 3日

10月 4日

開催日

海岸公民館



（　）内は会場名

№

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

・防災行政無線をデジタル化した理由と、今後どのような使い方をするのか教えてほし

い。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（川西）

・歳入で寄付金が前年度より増えているが、ふるさと納税等内訳を知りたい。（西越）

・ふるさと納税は出雲崎を応援したいという方から納税してもらえる制度だから、町の

人口が減っても町の外から出雲崎を応援してくれる人を増やすような運動を展開しては

どうか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（西越）

・少子高齢化への対症療法だけでなく、何らかの対策を考えてほしい。空き家・空き地

は活用できないか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（西越）

・防災無線の聞こえない場所がある。　　　　　　　　　　　　　　　　　　（八手）

・地区ごとに協議会のようなものを作って地域の意見を聞いてほしい。　　　（八手）

・集落の合併をしてほしい。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（八手）

・消防団の再編成をしてはどうか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（八手）

・出まえ議会は地域から出てくる人が毎回決まっている。若い人や女性が気軽に出て来

られるような機会を議員から設定してほしい。　　　　　　　　　　　　　　（川西）

・議会ホームページの音声放送で、一般質問の音声が分割されておらず長いので、質問

者ごとに聞けると良い。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（西越）

・議会は町長の提案を審議するだけで議会からの提案がないのではないか。　（海公）

当日の主な質問・意見・要望について

質 問 ・ 意見 ・ 要望

・議会モニターの募集人数と活動の内容はどうなるのか。町民からの要望などを議会に

伝えることもあるのか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（海公）

・議会基本条例に町民の申し入れによって議員と意見交換できる会議を設置するとある

が、何日くらい前に申し込めばよいのか。　　　　　　　　　　　　　　　　（川西）

・平日の夜間、土曜日及び日曜日に会議を開催する見込みはあるのか。　　　（海公）
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（　）内は会場名

№

当日の主な質問・意見・要望について

質 問 ・ 意見 ・ 要望

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

・高齢化率が県下２位となっているが、町はどう捉えているか。　　　　　　（西越）

・高齢化率が高く、10年後には4000人を切ると言われているがどのような施策を考えて

いるか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（海公）

・災害（津波）時の具体的な避難の仕方など考えているのか。久田の避難場所は階段が

あるので整備してほしい。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（海公）

・長岡行きのバスは朝6:35発の始発の次は8:55までないのは不便。蓮花寺発7:30を出雲

崎発にできないか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（川西）

・出雲崎駅は越後線とバスの時間がかみ合っていないので、利用しやすくなるよう考え

てほしい。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（海公）

・補助金を出しているのに、柏崎へのバスは土日運休である。大寺線は乗客が少ない。

農業、漁業、畜産業などで頑張っている方への補助金と区分けの仕方をどのように考え

ていくのか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（海公）

・船橋にソーラーパネルを設置する話があったと思うが、話がなくなったのはなぜか。

太陽光発電は良い話だと思う。そこが駄目ならエコパークなり、他の場所でもよいので

はないか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（川西）

・婚活パーティーの募集で男性がなぜ25～40歳なのか。40歳以上で結婚を希望している

人は大勢いると思う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（川西）

・40歳以上の参加者もいるようだが受け付けているのなら、役場内だけではなくきちん

と町民に説明すべきではないか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（川西）

・町内でなく長岡で行うのはなぜか。税金を町外に落とすことになるのでは。（川西）

・役場の職員だけで検討して、企画が業者に丸投げになってはいないか。　　（川西）

・婚活事業にはもっとお金を使っても良いと思う。年齢については議論の余地がある

が、これからも続けてどんどんやって欲しい。　　　　　　　　　　　　　　（川西）
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（　）内は会場名

№

当日の主な質問・意見・要望について

質 問 ・ 意見 ・ 要望

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38
・出雲崎は自然も豊かで海もあり、また設備の整った体育館もある。それをＰＲして、

都会の大学から合宿等に来てもらうことはできないか。　　　　　　　　　　（西越）

・旧ＪＡ跡地活用の進行状況について教えてほしい。　　　　　　(川西・西越・八手)

・旧ＪＡ跡地について、長い間検討した結果と違う方向を向いていると思う。検討結果

を無視されていると思うが、議会はどのように思うか。　　　　　　　　　　（海公）

・稲川の産業廃棄物処理場の今後はどうなるのか。　　　　　　　　　　　　（八手）

・姉妹都市である福島県柳津町との交流はどのようなものがあるのか。　　　（八手）

・子育て支援は非常に良いが、母親同士のコミュニケーションをとる場所がない。子育

て支援センターのようなものがほしい。　　　　　　　　　　　　　　　　　（海公）

・海水浴場の清掃は一般の人からボランティアでお願いしてはどうか。　　　（海公）

・延滞金の徴収漏れが20年間で1,900万円あったとのことだが、どういうことか。払わな

ければ延滞金がつくというのは、常識的にわかることではないのか。　　　（西越）

・島崎川の改修から30年以上が経過し、雑木が大きくなって危険である。整備してほし

い。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（川西）

・農機具に投資をするより農業の法人化を進め、建設業などに依頼するほうが良いので

はないか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（八手）

・稲川の処理場がいっぱいになったら跡地利用はどうなるのか。　　　　　　（海公）

・出雲崎には斎場がなく、与板の斎場も古くなってきている。出雲崎に近代的な斎場を

誘致できないか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（川西）

3 



№

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

・各テーマに盛り上がりがなく、議会の次第にも新鮮味がない。議会は「立法」であ

る。行政にお願いするようなテーマは変だと思う。行政、各種組織に話しかける立場で

あることを理解すべきだ。

質 問 ・ 意見 ・ 要望

アンケートに記載の意見について

・当会場のみかもしれないが、参加人数が少ない。工夫が必要ではないか。

・はっきりしていて、聞きやすかった。

・条例ができて、これから議員の資質が問われるので一層の勉強を望む。行政に対抗で

きる「力」をつけてほしい。

・一般会計決算で特に増減の大きな科目については、それぞれどんな理由があるのか、

簡単な説明がほしい。

・一般の町民にとって議会、一般会計などは難しく思うので、身近に感じることができ

る出まえ議会はよい制度だと思う。

・何事にも前向きに取り組んでいる状況がよかった。

・定例会の報告が長すぎる。要点だけを説明すればよいのではないか。

・多くの意見が出ていた。参加者が今より多ければ今以上に有意義なものになるだろ

う。

・議会は当局の提案をただ可決する機関ではない。議員は名誉職でもない。町政を

チェックし、よりよい方向へ導くのが役割のはずである。常に町民の目線で問題意識を

持ち、町当局とは緊張感を持って臨んでほしい。

・町民の方からの意見、町のことを考えていることがよく分かった。

・私が出席した一昨年の出まえ議会よりずっと進歩した。

・議員は少人数で大変だろうが、町のために頑張ってほしい。

・議員一人一人が町民の代表であることを基本理念として活動してほしい。モニター制

度にも賛成する。

後記

今年の出まえ議会は「議会基本条例」の周知に重点をおきましたが、皆様か

ら多くのご意見いただきました。貴重なご意見をありがとうございます。

今回お寄せいただきました意見・要望等につきましては正副議長から各課に

申し伝え、意見交換をいたしました。議会として、町民の意見等が施策に反映

されるよう注視していきます。

今後とも「町民に開かれた議会」「町民に身近な議会」を目指し、努力して

まいりますので、議会の傍聴も含め、ご理解とご支援を賜りますよう、よろし

くお願い申し上げます。
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